

Datenblatt

Contacto Artikel Nr. (item code): 930/200

Dosenöffner

Serie POLARIS,
mit seidenmatt polierten Griffen aus Edelstahl 18/10,
Arbeitsteil hochglänzend verchromt,
schwere Qualität

Can Opener

Series POLARIS
with hanging loops, handles 18/10 stainless steel,
chrome plated opener,
heavy quality



Artikel (item):	930/200
Länge (length) / cm:	20,0
VE (pack) / Stk (pcs):	1
Gewicht (weight) netto / g:	250
GTIN:	4003625093002
Zolltarif Nr. (customcode):	82100000

Polaris

Die Serie Polaris bietet einen breiten Bereich an formschönen Küchenwerkzeugen und Servierutensilien zu einem hervorragendem Preis-Leistungsverhältnis.

Die Serie Polaris ist von robuster Qualität und spülmaschinenfest. Die Arbeitsteile sind zumeist aus hochwertigem, hochglänzenden Edelstahl 18/10 gefertigt; die Schneidwerkzeuge aus rostfreien Edelstahl 18/10. Alle Teile haben einen 10 cm langen seidenmatt polierten Griff aus rostfreien Edelstahl 18/10 und sind mit einer kräftigen Öse zum Aufhängen versehen. Der Übergang zwischen Griff und Arbeitsteil ist 100% wasserdicht.

Polaris

The Polaris series offers a wide range of elegant kitchen tools and serving utensils that represent great value for money.

The Polaris range is of robust quality and dishwasher-safe. The working parts are mostly made of high quality, mirror polished 18/10 stainless steel; the cutting tools are made of stainless blade steel. All items have a 10 cm long satin polished handle made of 18/10 stainless steel and are provided with a strong hanging loop. The seal between handle and blade is 100% watertight.

